



## Grußwort - Bürgermeister Ingo Seifert

Seit Jahren ist es in der Bergstadt Schneeberg eine feste und beliebte Tradition, dass zu Pfingsten musiziert wird. So geben u. a. unser Musikkorps der Bergstadt Schneeberg, das Landesbergmusikkorps Sachsen, die Schneeberger Bergkapelle, der Singkreis Neustädtel und der Bergchor „Glückauf“ Schneeberg Konzerte auf dem Gleesberg und an unserem Siebenschlehener Pochwerk als Bestandteil der Montanregion Erzgebirge/Krušnohoří.

In diesem Jahr freuen wir uns riesig, dass am Pfingstmontag der Ruhrkohle-Chor bei uns in Schneeberg gastiert und das Konzert am Siebenschlehener Pochwerk bereichert. Auch wenn das Ruhrgebiet und das Erzgebirge kilometerweit auseinanderliegen, so verbindet beide Regionen der Bergbau und die daraus entstandenen Traditionen. Mit dem Auftritt des Ruhrkohle-Chors wird eine wunderbare kulturelle aber vor allem auch menschliche Brücke zwischen dem Ruhrbergbau und dem Bergbau im Erzgebirge geschlagen.

Nahezu alle Bergbauggebiete in Deutschland haben eine gemeinsame Hymne, das Steigerlied „Glück Auf, der Steiger kommt“, die seit 2023 immaterielles Kulturerbe ist.

So ist es für uns eine große Freude, dass der Ruhrkohle-Chor am Nachmittag des Pfingstmontags auf dem Schneeberger Markt das Steigerlied an der Stelle zelebrieren möchte, an welcher es wahrscheinlich das erste Mal überhaupt gesungen wurde. Besser kann man die gemeinsamen Traditionen und das Kulturerbe nicht pflegen, weshalb wir auch viele Gäste einladen, diesen Gänsehautmoment mit zu erleben und von Herzen mit zu singen.

Glück Auf!

Ingo Seifert

Bürgermeister der Bergstadt Schneeberg